## 校長室より(90)



こんにちは。

今日は、4年生3・4組がプラネタリウムの観覧に行きました。私は、今日は、4年生3・4組がプラネタリウムの観覧に行きました。私は、今日も出張なので、八代教頭先生に引率をお願いしました。今日は家のままりで 用事でお休みや遅刻をする先生もいたので、お見送りは私だけでした。

昨日のお昼の放送で計画委員さんが話してくれたことを覚えていますか?とっても大事なことだったので、放送が終わった後、放送室の前で待ち受けていて感謝の言葉を伝えてから、話した原稿を借りてきました。

先月の歩行調査の結果、廊下を正しく歩いていない人が全体的に多いことがわかりました。特に多かったのは、外のアスファルトと2棟の昇降口付近です。

ここで計画委員からお願いがあります。

みんなが安全に学校生活を過ごせるように、「廊下は右側通行で、走らず正しく歩きましょう。廊下を走るとけがをしたり、痛い思いをしたりします。ですから、廊下を歩き、楽しく学校生活を送りましょう。このあと、校内の廊下などにポスターを掲示します。ぜひ、見てください。

計画委員のみなさん、ありがとうございました。みんなも昨日の放送を思い出して、一人一人がルールを守って安全で楽しい学校にしていきましょう。

明日から3連休です。そして明日は、「市民陸上大会」が運動公園 りくじょうきょうぎじょう かいさい 陸上競技場で開催されます。今日までの1ヶ月間、練習に参加してきた 5・6年生のみなさん、今日までよく頑張りました。そして選手に選ばれたみなさん、今日は早く寝て明日に備えてください。